

*Santiago, diciembre 14 de 1857.*

MUI SEÑOR NUESTRO :

El 9 del que rije ha tenido lugar en Santiago una numerosa reunion de ciudadanos afiliados en el partido liberal, con el objeto de nombrar una junta que dirija e impulse los trabajos electorales, que desde luego es necesario emprender. Esta medida era reclamada urjentemente por las circunstancias políticas en que hoi se encuentra el país : el partido liberal habia marchado hasta aquí impulsado por unos pocos ciudadanos llenos de ardor, patriotismo i abnegacion, que espontáneamente habian tomado a su cargo trabajar por el triunfo de las buenas ideas ; pero este mismo partido no se habia dado aun la organizacion que le convenia ; sus hombres i sus elementos se hallaban en cierto modo dispersos ; hoi existe ya un centro que los reúne i les da la conveniente unidad i fuerza.

La junta nombrada en la reunion a que se ha aludido, se compone de los que suscriben. Esta junta, en su primera sesion, se ha penetrado de la necesidad de solicitar la cooperacion de todos los buenos ciudadanos, de todos los liberales de corazon i de principios que residen en los de-

mas pueblos de la República. Sin esa cooperacion, nuestros esfuerzos serán, sino impotentes, por lo ménos de mui estériles resultados. Conviene por tanto, en alto grado, que los liberales residentes en esa ciudad sean convocados a una reunion jeneral, a fin de que elijan una junta directiva que se encargue de representarlos i de entenderse con las que se elejirán en las demas provincias.

Por este medio el partido a que tenemos la honra de pertenecer, que se compone de la mayoría de los chilenos i que se halla esparcido por toda la República, formará un solo cuerpo, estrechará los vínculos que recíprocamente ligan a sus hombres, dará mas unidad a sus propósitos, trabajará con mas brío i mas aliento, i marchará con paso mas seguro a la realizacion de sus santos principios, en los cuales se halla encerrado, como en su jérmen, el porvenir venturoso de la patria.

Hemos dicho que la formacion de juntas es una medida reclamada urjentemente por las circunstancias políticas del país, porque se acerca la época en que deben elejirse los representantes de la nacion, i el triunfo en esta campaña importa mucho, a nuestro juicio, a los futuros intereses de la República.

Consecuentes, pues, con el propósito que dejamos manifestado, nos dirigimos a Ud., haciendo un llamamiento a su conocido patriotismo, para que ponga en accion el espíritu público de esa provincia, valiéndose de sus relaciones i de su influencia a fin de que se constituya la junta que indicamos, i de que cuanto ántes quede instalada para que pueda dar principio a sus trabajos. No dudamos que la prudencia i rec-

to juicio de Ud. sabrán apreciar debidamente la importancia de este paso, i por consiguiente nos asiste la íntima confianza de que Ud. hará cuanto esté a sus alcances para llevarlo a efecto.

Con este motivo tenemos el gusto de ofrecer a Ud. nuestras distinguidas consideraciones.

*Ramon Errázuriz.—Bernardo Solar.—Bruno Larrain.—Francisco Vargas Fontecilla.—Manuel Camilo Vial.—Manuel Eyzaguirre.—Federico Errázuriz.—Pedro Ugarte.—Francisco Marin.—José Miguel Carrera.—Joaquin Lazo.—Fernando Urizar Garfias.—José Victorino Lastarria.—Domingo Santa-Maria.*

*Aniceto Vergara Albano, Manuel Carrasco Albano, Benicio Alamos Gonzalez, secretarios.*

Sr. D.